

# Curiosidades de la Historia

Uno de los faraones famosos de Egipto fue Pepi II (2278-2184 a.C.) que subió al trono a los 6 años y gobernó hasta los 100, por lo que tuvo el reinado más largo que se conoce.

El científico Eratóstenes demostró en el siglo III a. C. que el mundo era redondo.

Alejandro Magno, que vivió en el siglo IV a. C., era hijo de Filipo II y derrotó a Darío III en el año 333 a. C., tras lo cual fue coronado faraón de Egipto, donde fundó la ciudad de Alejandría.

En el siglo XIV surgió un movimiento cultural y artístico, que duró cerca de 200 años llamado Renacimiento, en el que florecieron grandes eruditos y artistas. Miguel Ángel, que fue un importante escultor de aquella época, realizó la aclamada escultura de Moisés en la enorme tumba del papa Julio II.

En el siglo XV Cristóbal Colón, apoyado por Isabel I de Castilla y Fernando II de Aragón, cruzó el Océano Atlántico y descubrió América.

## Los capítulos de los libros

Para nombrar los capítulos de los libros podemos utilizar la numeración romana. Esta se considera una forma antigua de señalarlos. En este caso siempre escribiremos el primer capítulo con letra, por ejemplo: Capítulo primero. Los capítulos siguientes irán reseñados con números romanos: Capítulo II, Capítulo III...